

HÔTEL BEAU-SÉJOUR À CHAMPÉRY

L'art du changement dans la continuité



Sophie et Philippe Zurkirchen ont repris le Beau-Séjour de Champéry il y a une année et demi. Ils en ont fait le premier «Art Boutique Hôtel» du Valais. Ce concept original a réussi à séduire les habitués des lieux.

Pour ce jeune couple d'hôteliers, le défi était de taille. Comment poursuivre l'aventure d'un hôtel déjà rempli de clients fidèles et heureux? «Au début, il y a eu des réactions fortes. Certains habitués avaient l'impression qu'on leur avait volé leur hôtel. Mais ils sont revenus et ont même fini par nous complimenter», raconte Philippe Zurkirchen, le patron du Beau-Séjour. Le nouveau concept inclut une galerie d'art, une boutique d'objets de décoration et l'hôtel. Extérieurement, l'établissement montagnard est toujours le même; mais son atmosphère est aujourd'hui marquée par la créativité de la maîtresse des lieux. Sophie Zurkirchen, hôtelière et décoratrice de métier, donne une seconde vie à de nombreux objets (coussins, tables, tasses, armoires, etc). Adepte de pâtisserie, elle propose jusqu'à onze gâteaux différents entre 16h et 18h: le buffet «Tea-Time» du Beau-Séjour connaît un beau succès auprès des petits comme des grands.

Le plaisir de faire plaisir

Cet hôtel de charme situé dans la rue principale de Champéry attire une clientèle principalement suisse alémanique et française. Les nouveaux patrons ont investi CHF 40'000.- dans la décoration et les nouvelles télévisions. «Le problème en Suisse,



Dans leur Art Boutique Hôtel de Champéry, Sophie et Philippe privilégient aussi bien la créativité que la tradition.

c'est que le moindre des travaux se chiffre en milliers de francs. Heureusement que nous sommes de bons bricoleurs!» En octobre dernier, le couple a rénové dix salles de bains de ses propres mains. Davantage que la crise, c'est le pessimisme ambiant qui pèse sur les jeunes entrepreneurs. «Les Suisses ont de la peine à valoriser ce qu'ils font. Avec nos collègues, on se serre les coudes. Plus on parlera de nos hôtels valaisans, plus on sera gagnants», relève Philippe

Zurkirchen, qui est aussi le président des hôteliers de Champéry.

Sophie a travaillé pour l'organisation de mariages pendant une année. «Offrir le plus beau jour de sa vie à quelqu'un, c'est magnifique!» C'est cette même flamme qui continue d'animer les hôteliers du Beau-Séjour. Le plaisir de faire plaisir, à travers un métier humain et passionnant : «Le jour où on doit se forcer à sourire, on arrête!»